

Neu York, Febrero 18 1980.

Mi querido Huille.

Solo dos letras, para que Alvaro mañana haga su giro y lo reciba aqui.

Já hablamos el Domingo y todo va bastante bien. Hoy fui hoy a un dentista cubano que está aqui en la cuadra. De conce de Morelos y hace dos años Martínez llevó a Ignacio hacerse una extracción. El arregla a la familia de Morelos y a él y

al hermano, también bronceado y cliente de él  
pues soy del viejo pueblo.

Cuando uno llega a viejo, se le fastidian hasta  
lo dientes, ~~adivinablemente~~ tiene que extraerse dos  
piezas sanas, pero no las puede situar al puente.  
Que vamos hacer? Si joderse verdad. El pa-  
ñetero almacaque mi hijo, como decía mi  
madre.

París de tus hermanos. Recibe besos y abrazos de  
tu madre, que no te oída nunca.

Blanca Fluror